

27/02/2015

## **Fiscalía Centro Norte inicia investigación por denuncia del MOP sobre envío de correo electrónico falso**

La Fiscalía Centro Norte inició una investigación a raíz de la denuncia presentada esta semana por el Ministerio de Obras Públicas, en la que se da cuenta del envío de un correo electrónico falso atribuido al ministro Alberto Undurraga.

A raíz de la acción judicial, el fiscal de Alta Complejidad José Morales inició una investigación para aclarar los hechos denunciados.

En el marco de esta indagatoria, dio una orden de investigar al departamento del Cibercrimen de la PDI, a fin esclarecer los hechos denunciados por la secretaría de Estado.



600 333 0000  
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL  
GENERAL MACKENNA 1369